

わらば〜体験じゅくて田芋の収穫



1月18日(土)、第14期わらば〜体験じゅく(主催:市立博物館)が行われ、参加した市内在住の小学5・6年生19名が、市の特産物であり沖縄の伝統料理には欠かせない「田芋」の収穫体験を行いました。講師には宮城徳康さん(大山の田芋農家)をお招きして、収穫方法を教えてもらいました。当日は曇り空で風も強くとても寒い中でしたが、みんなで田んぼの中に入り、体験を楽しみました。子どもたちからは、「田芋の収穫は難しかったけど、楽しかった」という感想がありました。最後に田芋料理の試食会もあり、みんなでおいしくいただきました。

蒼生学園ペシール貼り作業を委託



12月25日(水)、沖縄ヤクルト株式会社(入井将文代表取締役社長)と県遊技場協同組合(川畑盛司青年部会長)が、新年に遊技場などで配布する飲料製品への「正月用シール」を貼付け作業を社会福祉法人蒼生学園へ発注した委託料交付式が同学園にて行われました。作業を行った池間隆則さんが代表してお礼を述べました。

人権擁護委員に前田美恵子さん



1月16日(木)、1日付で人権擁護委員に委嘱された前田美恵子さんへ日高忍那覇地方法務局沖縄支局長による委嘱状伝達式が行われました。人権尊重とその擁護のため重要な役割を担います。

防災行政無線放送が屋外放送後24時間以内において確認できます。☎ 896-2401

こみゆにてい 見聞録

地域のいろいろな話題を紹介します。

地域でがんばる仲間たち!



1月14日(火)から17日(金)にかけて、第11回「地域でがんばる仲間たち」パネル展(主催:障がい福祉課)が市役所1階ロビーで開催されました。市民に広く障がい福祉の理解と関心を高め、障がいを持つ方のあらゆる分野の活動に参加する意欲を高め、「チュイシージーの心で支えあい、誰もが自分らしく、安心して暮らせるまち」の実現を目的としています。24の市内で活動している障がい者グループや障がい福祉団体が参加し、来場した多くの方々へ活動の成果を紹介しました。



ひとりでも多くの方へ笑顔と元気の贈り物を!!
毎月25日は「まちニコ(25)DAY」

琉球ゴールデンキングスの試合で「まちニコ」PR



1月19日(日)、プロバスケットボール・琉球ゴールデンキングスの試合のハーフタイムで、「まちでニコリ(*^_^*)! あいさつ・声かけ運動」のPRを行いました。宜野湾市では安心して暮らせる地域づくりを目指して同運動を実施しており、琉球ゴールデンキングスもまちニコ大使としてがんばっています。この日は多くの観客へ呼びかけができました。

新春もちつき大会&サンフティーマ周年祭!



1月19日(日)、ティ・エム・オ普天間(與那嶺務代表取締役社長)が管理・運営しているサンフティーマで、恒例の「サンフティーマ周年祭」が同店駐車場にて開催されました。会場では、乗馬体験やステージでの空手や合気道の演武、バルーンアートのイベントが行われ、4自治会の協力による「新春もちつき大会」も行われました。

子どもたちは、もちつきにチャレンジし、できたてのおもちをきなこやあんこで食べるなど楽しい一日となりました。



交通安全友の会から交通遺児へ



12月26日(木)、宜野湾市交通安全友の会(伊佐君子会長)から市内の交通遺児育成資金としてバザーの売上金が贈呈されました。毎年、市産業まつりにおいてバザーを出店しており、交通遺児に限りない未来を与え、そして前向きに生きてほしいという願いをこめて育成資金造成に取り組んでいます。



市産業まつりで出店(昨年11月)

南国の花でベ이스ターズを迎えよう!



1月18日(土)、2月に行われる横浜DeNAベイスターズ春季キャンプ(宜野湾市立野球場)を南国沖縄の花で迎えようと、市内少年野球チームをはじめ関係団体の協力により海浜公園で花の植え付けを行いました。これは「グリーンコミュニティin宜野湾」と題し、県の緑化推進委員会よりペゴニアやマリーゴールド、インパチェンスなど1万鉢以上の寄贈を受け行われたもので、海浜公園は色鮮やかな花でいっぱいになりました。

宜野湾はごろも祭りを応援!



1月15日(水)、宜野湾はごろも祭り応援自動販売機の設置に関する覚書につ

いて宜野湾はごろも祭り実行委員会と沖縄ペシビパレッジ株式会社(高田淳司代表取締役社長)による調印式が行われました。自動販売機に宜野湾はごろも祭りのデザインを施し、多くの皆さまへ祭りのPRを行います。

110番の日



1月10日(金)、ユニオン宇地泊店駐車場で「広がる安全 つながる安心 あなたを守る110番」を標語に「110番の日」広報啓発活動が行われました。市交通安全友の会が広報チラシを配布し、買い物客などに110番通報の正しい利用を呼びかけました。一日署長には中城村の護佐丸くんが委嘱され、警察官による模擬訓練、保育園や老人会による演舞が行われました。